

„Angeborene Gefässfehlbildungen“- Angiodysplasien

Angiodysplasien sind seltene angeborene Gefässfehlbildungen, die den Gefässbau und Blutkreislauf krankhaft verändern. Sie können in allen Organen und Körperregionen auftreten, besonders an Armen und Beinen. Die fehlerhafte Blutzirkulation führt oft zu Schmerzen, Blutverlust, Schwellungen und Hautveränderungen.

Dies kann Folgeerkrankungen mit Funktionsstörungen oder -verlust nach sich ziehen.

Weitere Merkmale können sein:

- Naevus Flammeus (Feuermal)
- Varizen, die optisch Krampfadern ähneln
- Hypertrophie oder Minderwuchs der betroffenen Körperregion
- Lymphstauung





Lebst du selbst, ein Familienmitglied oder ein(e) Freund:in mit einer seltenen angeborenen vaskulären Fehlbildung?
Oder bist du ein Spezialist auf dem Gebiet?

Wir sind der Verband Angiodysplasie Schweiz, der Menschen mit Gefässmalformationen in der Schweiz vernetzt und berät.

Unser Ziel ist es, die medizinische Versorgung zu verbessern, Erfahrungen zu teilen und aufzuklären.

Selten, aber **nicht allein**

Gemeinsam sind wir stark, können
voneinander lernen und viel mehr bewirken.

Bist du auch dabei?

info@angiodysplasie.ch

www.angiodysplasie.ch

